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DISCURSO INAUGURAL 

Marta Lía Ochoa de Ortiz * 

Doctora Bertha Nelly Cardona de Gil, Directora EIB y representante del Señor 
Rector en este acto inaugural; Doctora Victoria Eugenia Londoño Fernández, 
representante de la Primera Dama del Municipio Doctora María Cecilia Ortíz de 
Naranjo; Doctora Marta Elena Medina, Directora del Programa de Bibliotecología 
de la Universidad del Quindío; Bibliotecólogos y Bibliotecólogas, Amigos y 
Amigas. 

Hoy a la sombra tutelar de nuestros recordados maestros: Gaston Litton, Luis Florén 
e Iván Rúa, nos reunimos los bibliotecólogos de la Escuela Interamericana de 
Bibliotecología de la Universidad de Antioquia para dar inicio a las deliberaciones 
de la VIII Reunión de Egresados. 

El evento enmarcado bajo el lema "LA FORMACION DEL BIBLIOTECOLOGO 
CON VISION DE FUTURO", será una oportunidad para reflexionar sobre los 
profesionales que se requieren para enfrentar los retos actuales y venideros en el 
mundo de la información. 

Los bibliotecólogos que hoy nos acompañan, tendrán el privilegio de escuchar 
planteamientos serios y cada vez más persistentes que nos incitan al cambio, no tanto 
radical, como reflexivo, en torno al manejo y al acceso de la información. 

Los bibliotecólogos docentes, tanto como los de gestión-organizacional, de colec-
ciones, de servicios, etc. ylos estudiantes de bibliotecología, estamos llamados a ser 
propiciadores de ese cambio. Debemos ser protagonistas, no basta encerramos en 
nuestras torres de marfil - la biblioteca, el centro de documentación, el aula, la 
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oficina-No!, no basta, es necesario conocer y entender el entorno local, regional, 
nacional e internacional, reemprender otros procesos, revaluar nuestras ideas más 
convencionales y crear nuevas soluciones en un medio altamente cambiante y 
competitivo. 

Los invito a que en estos dos días de intensa reflexión, tratemos de buscar nuevos 
paradigmas para nuestra Escuela y para nuestros profesionales, porque queramos o 
nó. "las tendencias actuales nos indican que la nueva generación de sistemas de 
información incluidas las bibliotecas, estarán accesibles a sus usuarios en la misma 
forma que lo está el gas o la electricidad..., su acceso, se hará desde las oficinas, los 
domicilios, los laboratorios" De planteamientos similares, es de donde surge la 
inquietud, la preocupación y la pregunta. ¿Lograremos sobrevivir a estos embates? 
De mi parte, la respuesta es la que me ha acompañado en mis años de ejercicio 
profesional: sobreviviremos en la medida que actuemos porque hoy más que en otra 
época, estamos obligados a desarrollar mayores y mejores capacidades para explotar 
la información y generar el conocimiento que el país requiere para su desarrollo 
cultural, científico y tecnológico. 

Gracias a los conferencistas pero por sobre todo gracias a ustedes bibliotecólogos, 
su presencia engalana la Reunión y compromete mucho más a nuestra Asociación 
para realizar actividades de beneficio común. Para todas mis colegas y compañeras 
de Junta, especial reconocimiento, ustedes día a día con su trabajo creativo, han 
contribuido a hacer realidad esta Reunión, realidad que se hará más palpable con el 
correr de los años cuando podamos afirmar orgullosamente que este VIII Encuentro 
de Egresados marcó un hito en la bibliotecología regional y nacional. 

De nuevo gracias y muchos éxitos en sus deliberaciones. 
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